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Anfragen zum Haushaltsplanentwurf 2020 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Warnecke,  

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

für die Haushaltsplanberatungen 2020 bittet die GAL für die Sitzung des HFA am 03.12. 

2019 um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Sind die notwendigen Investitionen zum Spielflächenleitplan von jährlich mindestens 

150.000 € im Produkt 060220.782111 „weitere Maßnahmen SpLP“ (Seite 468 des 

Haushaltsplanentwurfs) enthalten? Falls ja, warum erfolgt keine Ausweisung dieser 

Mittel in der langfristigen Darstellung. 

 

2. Wir bitten um Erklärung, auf welcher Grundlage, z.B. Abfrage der Prognosezahlen, 

die Gewerbesteuerprognose ermittelt werden. Die Erläuterung auf Seite 25 oben des 

Haushaltsplanentwurfs 

„Da keine Hinweise auf eine abweichende Entwicklung der Einkommen- und 

Gewerbesteuererträge in Haan erkennbar sind, wird in den Finanzplanungsjahren 

mit entsprechenden Steigerungen auf Basis der für 2019 prognostizierten Erträge 

gerechnet.“ 

lässt vermuten, dass keine Abfrage bei den Unternehmen erfolgt. Sollte dies so sein, 

bitten wir um eine Risikobewertung. 
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3. Nach unserem Verständnis ist bei Anträgen auf Höhergruppierungen eine 

Entscheidung rückwirkend bezogen auf das Datum der Feststellung der Berechtigung 

zu treffen. Wie viele nicht entschiedene Anträge auf Höhergruppierung liegen der 

Verwaltung vor und wurden hierfür im Haushalt Rückstellungen gebildet? 

 

4. In den Aufwendungen zu den Einzelinstandsetzungen (Tabelle 17) ist zur 

Unterbringung des Sozialamtes in der ehemaligen Landesfinanzschule ein 

Sanierungsbedarf von 427.000 € angeführt.  

 

Wir bitten um Erläuterung, bzw. Verweis auf den Beschluss zu den hier angeführten 

Kosten. Wieviele Mitarbeiter sollen dort untergebracht werden? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Andreas Rehm 

Für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan 

www.gal-haan.de 


